



発行日 / 2018 年 4 月 13 日
発行人 / 町会長 桶谷 省三
連絡先 / (076) 297-0000
編集 / 広報委員会

平成 30 年度 (2018 年) 千木親和町会定例総会が開催されました

2018 年 (平成 30 年) 3 月 25 日 (日曜日)
この日は公民館ホールが多くの組織が利用
するというので、少し早めの午前 11 時開
催となりました。

橋川副会長の司会で始
まり、当日参加者 36 名、
委任状 44 名 計 80 名に
より、総会成立が宣さ
れ、議長に今泉さんが選
出されました。
今泉議長の下、桶谷町会
長が挨拶に立ち、要旨次のように述べられ
ました。



『今冬の近年に無い大雪に関して金沢市や
近隣町会と連絡をとったが、最終的には地
域の自助努力に頼る事になった。
資金にゆとりが有る町会で、260 万円ほどを
使い除雪した所もあったようだが、多くの
町会は積立金の額が少ない上に、会則で取
り崩しの明確な記載が無く、ためらいがあ
ったと聞いている。

町内では、6~7 班で利用しているごみ収
集ステーションが、収集車が近くへ入れ
ないと言うことで、町内有志に声をかけ、
延べ 15 名ほどが集まって凍った雪を除去す
ることが出来た。
共(協)助の有りがたさを実感し、皆様に感謝
している。

2 月から始まった“家庭ごみ有料化”は試
行錯誤しながら一ヶ月半がすぎた。まだル
ールが徹底されていなく、段ボールを裸で
出す人もいたようだが、現在はおしなべて
ゴミの量も減ったようで、ステーションが
綺麗に維持されている。

平成 30 年 4 月から千坂校下コミュニティ
協議会による“資源ごみ：古紙等”の回収
が始まる。第 4 水曜日ビン収集日に、ビン
の横に出す事になるが、年 5 回は育友会、
少連が収集するので、町会としては 7 回
のみ収集する。

日程はゴミステーションに掲示してあるの
で間違えないようにして欲しい。今の所ビン
の日は環境委員の方だけで管理して頂い
ているが、推移を見て対策をたてるつもり
でいる。』以上の事について話されました。

議長より議事三項目の一括審議が提案され
了承、平成 29 年度の事
業報告、会計決算報告、
特別会計決算報告を受
け、会計監査報告がな
されました。異論も無く承
認されました。



橋川、下山副会長 / 青木、坂野監査役

補足として、29 年に防災備蓄品を購入、保管
をした旨報告されました (新聞 75 号既報)。
次いで平成 30 年度事業計画案、予算案が審
議され、秋祭りは実施を予定している、校下
行事で例年 5 月実施の町会対抗 G.G.大会が 9
月に変更になった旨 示されました。
予算案では、ほぼ通年規模になり、街灯維持
費が 39 基の街灯全てが LED 照明に置換され
たので電気料金が幾らか安くなると思われ
る。災害補償加入保険料が若干値上げされる
ことが報告されました。

質疑応答で不破さんから「少
連、育友会の資源回収時に、
新聞紙、雑誌、雑紙等は子供
達が持ちやすいように紙ヒモ
等でシッカリ縛って欲しい」
と提言がありました。



谷崎環境委員から千坂校下
コミュニティ協議会の資源
回収時は、ビンの回収場所に
**収集する日には看板が立
てられるので、4.6.7.9.12.1.2
月それ以外の月には絶対持
ち込まないようにして欲しい。**
指定時間外に置いて行く
ことが無いよう徹底するように、と意見があ
りました。

事業案、予算案の二案とその他質疑も滞りな
く了承され、その他、単年度役員紹介があ

り、班長、三宅さん、高島さん、松下さん、
中西さん、小塚さん、紺野さん、黒田さん、
柴野さんが、女性の会代表の紺野さん、少連、
成田さん、木村さん、地区委員、福井さん、
柴野さんが承認され、総会は無事閉会しま
した。今泉議長が降壇されました。

*総会議案の詳細は当日配布の資料を、欠席
された方は班長さんから届けられた資料を
参照して下さい。